## Sehr geehrte Frau Oestreich-Grau

wir wollen als ÖDP den Flugverkehr aus Klimaschutzgründen massiv mindern. So sollen in der Regel Flüge unter 1000 km verboten werden, und jedes Verkehrsmittel muss die wahren Kosten selbst tragen. Keine Subventionen mehr für Flughäfen. Dies ist eine unserer Forderungen, auch auf EU-Ebene. Damit würde wohl auch der Flugverkehr über den Flughafen Salzburg minimiert und somit die Anflüge über bayerisches Gebiet zurückgehen. Unsere hiesigen Kommunalpolitiker sollten darauf achten, dass der Flughafen Salzburg nicht mehr im Rahmen des hiesigen Tourismus beworben wird.

Mit freundlichen Grüßen Helmut Kauer